

**LEMBAR PENGESAHAN
TUGAS AKHIR**

**KANTOR BANK BPD PROPINSI DIY
Cabang Senopati Yogyakarta**



Ir. H. Amir Adenan
Dosen Pembimbing I

Inung Purwati S, ST
Dosen Pembimbing II

Mengetahui
Ketua Jurusan Teknik Arsitektur
Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan

(Ir. H. Munichy B. Edress. M. Arch.)

PERSEMBAHAN

*Karya tulis ini, ku persembahkan pada orang-orang yang mendampingi;
membimbingku dalam hidup dan kehidupanku :*

Y.M.M. Ayahanda Guru
Yang tercinta

*Berkat safaat dan curahan kasih sayang melalui do'a-do'a yang tak pernah putus serta
bimbingan yang tiada sebanding dengan nilai material apapun.
Serta berkat ketenangan hati yang selalu tidak pernah lupa memanjatkan do'a-do'a yang
tak pernah putus dengan curahan kasih sayang, serta bimbingan yang selalu mengiringi
langkahku dalam menjalani hidup dan kehidupan ini :*

Emak'e, Emak'e, Emak'e, Pak'e, Eyang Putri
Yang tercinta

*Yang tersayang ;
Saudara-saudaraku Mas Eko; Heru; Gopal; Winwit; Jojon; Endah; dan Sekar yang lagi
lucu-lucunya.*

*Dan tidak kalah pentingnya teman-teman baikku yang telah memberikan motivasi dan
dorongan serta kritikan yang telah kalian berikan selama ini.*

*Buat Separuh Nafas ku ,
Atas rasa, kesabaran dan dorongannya.*

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahim

Assalaamuvaluikum warahmatullahi wabarakaatuh

Dengan memanjatkan segala puji syukur kehadiran Allah Swt yang telah memberikan segala Rahmat dan Hidayah-Nya, sehingga dengan kekuatannya pula penulis dapat menyelesaikan penulisan Tugas Akhir ini dengan judul :

Kantor Bank BPD Propinsi DIY Cabang Senopati Yogyakarta

Penyusunan Tugas Akhir ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh derajat jenjang ke-sarjanaan pada jurusan Arsitektur Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia, Yogyakarta.

Dengan selesainya Tugas Akhir ini, penulis tidak lupa mengucapkan terima kasih atas segala bimbingan, bantuan, dorongan dan kerjasamanya. Untuk itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bpk. Ir. Munichy B. Edress, M.Arch, selaku Ketua Jurusan Arsitektur.
2. Bpk. Ir. Hamir Adenan selaku pembimbing I Tugas Akhir, Terima kasih atas arahan, bimbingan dan kesabarannya selama ini.
3. Ibu. Inung Purwati S, ST. selaku pembimbing II Tugas Akhir, atas arahan, bimbingan dan masukan-masukannya selama ini.
4. Seluruh karyawan dan staff bank BPD Propinsi DIY cabang Senopati Yogyakarta yang telah memberikan ijin dan pelayanannya dalam proses Tugas Akhir ini.

5. Seluruh karyawan dan staff PT. Tititmatra Tujutama, Pak Uting, Pak Akik, Pak Anas, Pak Parip, Pak Tanto, Bu Sita, Bu Susi, Bu Rurin, Mas Mul, Mas Mantiyo, Pak DHE, Mas Toto, Hery, Anang, Melan, Pak Kiman, Mas Min dll, yang telah memberikan kesempatan penulis untuk menimba ilmu dalam bidang kearsitekturan.
6. Untuk sahabat-sahabatku Ferry, Ariadi, David, Desrino, Harly, Adri, Echo, Erwin, Naya, Dewi serta komunitas '92 yang selalu memberikan dorongan dan semangat untuk segera menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir ini.
7. Untuk rekan-rekanku Mas Edi, Aree, Dick Boy, Mel-Q, Culiks, Yadi serta komunitas *Surau Saiful Amin* Yogyakarta yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih dorongan dan semangatnya .
8. Untuk rekan-rekanku komunitas PaKar 7 .
9. Dan semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih atas bantuannya.

Akhir kata penulis berharap semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis, dan umumnya bagi pihak lain yang memerlukannya.

Wassalaamuwaalikum warahmatullahi wabarakaatuh.

Yogyakarta, 13 Maret 2001

Penulis

SETIYO NUGROHO
92 340 053

ABSTRAKSI

Bisnis perbankan adalah bisnis yang didasari oleh adanya kepercayaan. Untuk membangun kepercayaan publik, maka dengan berbagai cara bank berusaha meningkatkan pelayanan yang sebaik-baiknya agar tetap bertahan dalam dunia perbankan. Industri perbankan terus berupaya membenahi diri, baik dengan membuka cabang baru, meluncurkan produk baru atau mengemas kembali produk lama agar lebih menarik, serta menjalin usaha dengan instansi lain agar investasi publik tumbuh-berkembang.

Seiring dengan tumbuh-kembang sebuah bank baik dari segi investasi, produk-produk bank dan opini publik sebagai investor/klien, desain dan image bangunan bank tersebut secara psikologis berpengaruh.

Hadirnya bangunan BPD Propinsi DIY Cabang Senopati Yogyakarta dapat memberikan pelayanan perbankan yang ada sekarang maupun untuk beberapa tahun ke depan dengan misinya untuk membantu dan mendorong pertumbuhan perekonomian dan pembangunan daerah di segala bidang serta sebagai salah satu sumber pendapatan daerah.

Bangunan BPD Propinsi DIY Cabang Senopati Yogyakarta dirancang sedemikian rupa melalui : pendekatan fungsi, struktur organisasi, tuntutan kegiatan dan persyaratan ruang serta memanfaatkan potensi tapak dan kondisi lingkungan sekitar kawasan dalam upaya peningkatan pelayanan.

Disamping dari wadah kegiatan pelayanan perbankan, penampilan bangunan yang ada dapat mengungkapkan jati diri BPD Propinsi DIY Cabang Senopati serta dapat memberikan pengaruh pada bank tersebut.